



Visita del primer ministro qatarí a Venezuela, una señal del nuevo mapa de alianzas del sur global

Description

El alto funcionario fue recibido con honores en el Aeropuerto Internacional Simón Bolívar por el canciller Yván Gil, y sostendrá reuniones de trabajo con las máximas autoridades del Gobierno venezolano.

(Caracas) El primer ministro de Qatar, Mohammed bin Abdulrahman Al Thani, arribó este martes 17 de febrero a Venezuela en visita oficial, en el marco de un esfuerzo conjunto por consolidar la cooperación bilateral y la diplomacia de paz entre ambas naciones.

El canciller venezolano, Yván Gil, recibió al alto funcionario qatarí en el Aeropuerto Internacional Simón Bolívar, ubicado en el estado La Guaira, con todos los honores protocolares correspondientes: alfombra roja y formación de paradas militares. Tras su llegada, se prevé que Al Thani sostenga reuniones de trabajo con las máximas autoridades del Gobierno venezolano, consignó TeleSur.

Arribó al Aeropuerto Internacional Simón Bolívar de Maiquetía, en el estado La Guaira, el Primer Ministro de Qatar, Mohammed Bin Abdulrahman Al Thani, quien fue recibido por el Canciller de la República Bolivariana de Venezuela, Yván Gil, con el objetivo de cumplir la agenda de... pic.twitter.com/n6dD3vEsbu

— teleSUR TV (@teleSURtv) [February 17, 2026](#)

Antecedentes de una relación en ascenso

La visita se produce en un contexto de creciente acercamiento entre Caracas y Doha. En abril de 2025, una delegación venezolana encabezada por la presidenta encargada Delcy Rodríguez viajó a la capital qatarí con el objetivo de avanzar en áreas de producción, comercio, turismo y tecnología, enmarcadas en la visión de un mundo multipolar. Aquella misión, que precedió a una jornada de trabajo en China, sentó las bases del intercambio que hoy se busca profundizar.

Más recientemente, Rodríguez recibió en el Palacio de Miraflores las cartas credenciales del embajador extraordinario y plenipotenciario del Estado de Qatar, Salman Nabit Mubarak Abdullah Al-Khulaifi, en un acto diplomático que también contó con la participación de representantes de Italia y Nicaragua.

Las raíces de esta relación se remontan al 24 de mayo de 1973, fecha en que Venezuela y Qatar establecieron relaciones diplomáticas formales. El vínculo se fortaleció a partir de 1999 bajo la gestión del comandante Hugo Chávez,

consolidando una agenda que hoy abarca sectores estratégicos como la energía, la agricultura, el comercio y las inversiones.

Un contexto marcado por la crisis de enero

La llegada de Al Thani también tiene un trasfondo político de peso. Según un comunicado oficial del Ejecutivo venezolano, el Emir de Qatar y su primer ministro "acompañaron los esfuerzos internacionales" tras los hechos ocurridos el pasado 3 de enero, cuando, de acuerdo con la versión oficial, fuerzas militares estadounidenses bombardearon Caracas y varias zonas de los estados Aragua, Miranda y La Guaira, en una agresión que el Gobierno venezolano afirma dejó más de 100 personas fallecidas y derivó en el secuestro del presidente Nicolás Maduro Moros y la primera dama Cilia Flores.

La visita del primer ministro qatarí, en ese sentido, reafirma la alianza estratégica entre ambos gobiernos y la hoja de ruta trazada por el Ejecutivo venezolano para potenciar áreas clave en la relación bilateral.

El Maipo

Date Created

Febrero 2026